

Thierry Barth reçoit le prix «Un pas vers l'égalité» pour son investissement dans le Team Jura Lego

Le président du Gouvernement jurassien Michel Probst a remis hier le prix «Un pas vers l'égalité 2013» à Thierry Barth, de Delémont, pour le récompenser de son engagement au sein de l'équipe Team Jura Lego qui a déjà participé à plusieurs concours de robotique, ainsi que pour son travail de promotion de l'égalité entre femmes et hommes dans le domaine des métiers techniques.

«La formation est un des principaux moyens de réaliser l'égalité entre les sexes», a rappelé Michel Probst qui estime nécessaire de continuer à agir dans ce domaine pour combler la faible présence de filles dans certaines formations scientifiques et techniques.

Une deuxième équipe constituée

«Thierry Barth a fait preuve d'audace et de courage en initiant une équipe de jeunes Jurassiens aux joies de la robotique», a poursuivi le président du Gouvernement jurassien, avant de relever les bons résultats obtenus par le Team Jura Lego lors de différents concours de conception et de programmation de robots.

«Le montant du prix sera utilisé concrètement pour poursuivre le développement des activités du Team en fai-

sant l'acquisition du dernier robot Lego», a annoncé Thierry Barth.

Il a dévoilé que, grâce au prix également, deux équipes jurassiennes participeront, le 9 novembre prochain à l'Ecole polytechnique fédérale de Lausanne, à la sélection régionale de la First Lego League, dont la finale mondiale se déroule traditionnellement à Saint-Louis, dans le sud des Etats-Unis.

Il a indiqué que c'est sa fille qui, après avoir suivi un cours de programmation de robots, l'a incité à initier et à entraîner la Team Jura Lego.

Il a également souligné que, si les participants aux sélections de la First Lego League assemblent et programment des robots, ils doivent aussi avoir une bonne dynamique de groupe pour gagner les autres épreuves.

«Ce sont alors les compétences de chacun qui interviennent, que ce soit une fille ou un garçon», a encore insisté Thierry Barth

D'un montant de 1000 fr, le prix «Un pas vers l'égalité» est décerné tous les deux ans, depuis 2005, à une personne, une association ou une entreprise ayant œuvré à la réalisation de l'égalité entre femmes et hommes.



En remettant le prix «Un pas vers l'égalité» à Thierry Barth (deuxième depuis la droite), ce sont tous les jeunes membres du Team Jura Lego qui ont été honorés hier par le président du Gouvernement Michel Probst.

PHOTO DANIELE LUDWIG